



Canadian Pari-Mutuel
Agency

An Agency of Agriculture
and Agri-Food Canada

A/EXECUTIVE DIRECTOR
P.O. Box 5904, LCD Merivale
Ottawa ON K2C 3X7
tel/tél. : 613 949-0735

Agence canadienne
du pari mutuel

Un organisme d'Agriculture
et Agroalimentaire Canada

DIRECTEUR EXÉCUTIF P.I.
C.P. 5904, PDF Merivale
Ottawa ON K2C 3X7
fax/télécopieur : 613 949-0748

February 1, 2013

MEMORANDUM TO:
**The Canadian Horse Racing Industry
Provincial Regulatory Bodies**

SUBJECT:
FIROCOXIB - New Elimination Guideline

As a result of recent research into the elimination of **FIROCOXIB**, the Canadian Pari-Mutuel Agency (CPMA) is recommending the following withdrawal guideline:

**14 days for the Oral administration of 57mg
once daily for 5 days**

FIROCOXIB is a non-steroidal anti-inflammatory used in various species including the horse.

As of April 1, 2013, official samples will be tested for **FIROCOXIB** according to this guideline, and any confirmed detection will be called positive according to Section 165 of the *Pari-Mutuel Betting Supervision Regulations*.

If you have any further questions on this topic, please do not hesitate to contact Dr. Adam Chambers, Veterinary Services at 905-648-3033 or Lydia Brooks, CPMA Manager of Research & Analysis at 613-949-0745.

Sincerely,

Le 1 février 2013

NOTE À :
**L'industrie canadienne de course de chevaux
Organismes de réglementation provinciaux**

OBJET :
FIROCOXIB – Nouvelle directive d'élimination

Suite à des travaux de recherche menés récemment sur l'élimination du **FIROCOXIB**, l'Agence canadienne du pari mutuel (ACPM) recommande la directive d'élimination suivante:

**14 jours pour l'administration par voie orale de
57mg une fois par jour pendant 5 jours**

Le **FIROCOXIB** est un anti-inflammatoire non stéroïdien utilisé sur diverses espèces, notamment le cheval.

À compter du 1^{er} avril 2013, les échantillons officiels seront testés pour déceler la présence de **FIROCOXIB** conformément à cette directive et toute détection confirmée sera désignée d'un résultat d'analyse positive en vertu de l'article 165 du *Règlement sur la surveillance du pari mutuel*.

Si vous avez des questions à ce sujet, n'hésitez pas à communiquer avec Dr. Adam Chambers, Services vétérinaires, au 905-648-3033 ou Lydia Brooks, gestionnaire recherche et analyse de l'ACPM, au 613-949-0745.

Cordialement,

Steve Suttie

